



Wer wird diesmal als Prinz und Prinzessin der Weezer Narrenschar aus den Tonnen springen?

Weeze sucht sein Kinderprinzenpaar

Jetzt bewerben / Kür im Bürgerhaus Wemb

WEEZE. Am Sonntag, 23. Februar, findet im Wember Bürgerhaus ab 14.11 Uhr die Kinderprinzenkür des Gemeindejugendringes Weeze statt. Die Gäste erwartet ein ebenso abwechslungsreiches wie närrisches Programm. Als Höhepunkt der Veranstaltung entsteigt das neue Weezer Kinderprinzenpaar den geschmückten Tonnen.

Durch Darbietungen der Weezer Kindergärten, den Tanzgarden des Gemeindejugendringes sowie vielen weiteren kleinen aber auch großen Darstellern aus Weeze und Umgebung, ist für reichlich Unterhaltung gesorgt. Selbst das große Go-

cher Prinzenpaar sowie das Gocher Kinderprinzenpaar lassen es sich nicht nehmen, die Veranstaltung zu besuchen. Als besonderer Anreiz werden die fünf schönsten Kinderkostüme des Tages prämiert.

Ab 13 Uhr fahren Shuttle-Busse ab Weezer Rathaus zur Kinderprinzenkür. Erwachsene zahlen einen Euro, für Kinder ist die Fahrt gratis. Das gleiche gilt auch für die Rückfahrt nach Ende der Veranstaltung. Für Würstchen, Muffins, Chips und Getränke zu kindgerechten Preisen, ist ebenfalls gesorgt.

Als Höhepunkt der Kinderprinzenkür entscheidet

das Los darüber, wer das nächste Weezer Kinderprinzenpaar sein wird und von seinen Vorgängern Prinz Max I. und Prinzessin Marie I. das Zepter und Krone überreicht bekommt.

Wer sich noch als Weeze's Kinderprinz oder Kinderprinzessin bewerben möchte und 8 bis 12 Jahre alt ist, kann sich bei Bernd Lion unter der Rufnummer 0177/7267481 bewerben. Dem Kinderprinzenpaar entstehen keine Kosten. Ebenfalls können sich noch Fuß-Zuggruppen für den Kinderkarnevalsumzug am 1. März anmelden. Anmeldungen nimmt Bernd Lion auch gerne entgegen.